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В работе рассматривается одна из актуальных для России проблем: различные аспекты правового регули-
рования вылова и содержания китообразных в учебных и культурно-просветительских целях. Рассмотрены раз-
личные доводы представителей естественных наук касательно возможности создания необходимых условий при 
вылове, транспортировке и содержании китообразных в неволе. Подробно исследовано отечественное законода-
тельство, регулирующее отношения, возникающие в процессе вылова китообразных в учебных и культурно-про-
светительских целях и их дальнейшего содержания в неволе, сделаны предложения по его совершенствованию.
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In the article one of the relevant problems for Russia was considered: various aspects of the legal regulation of 
the catching and keeping of cetaceans for educational and cultural purposes. There are various arguments of natural 
scientist about the possibility of creating the necessary conditions for the catching, transportation and keeping of 
cetaceans in captivity. Authors research extensively the Russian legislation on the process of catching cetaceans for 
educational and cultural purposes and their further maintenance in captivity, make a suggestions for its improvement.
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